

Glühweintour auf der Niers am 27. November 2022

Gemeinschaftsfahrt des Bezirkes 7, KANU NRW

Als ich um 10:00 Uhr den Parkplatz an der Einsatzstelle Schloss Wissen erreichte, waren schon viele Kanuten mit dem Abladen der Boote beschäftigt. Der Himmel ist noch zum Teil bewölkt und es ist sehr kalt. Der Parkplatz füllt sich zusehends. Boote über Boote kommen zum Start. Wieder einmal haben viele Vereine den Weg zur traditionellen Glühweintour gefunden. Bayer 05 und der Beeckerwerther KV waren wieder mit großer Mannschaft vertreten. Aber auch Vereine aus anderen Bezirken sind da. So habe ich Boote aus Bonn und Bochum gesehen. Geschätzt waren bestimmt 70 wenn nicht gar 80 Boote am Start.

Mittlerweile ist auch der Nikolaus eingetroffen und verteilt aus seinem großen Sack Süßigkeiten und selbstgemachtes „Spritzgebäck“. Langsam geht`s ans Einsetzen. Bei den vielen Booten herrscht Gedränge am Niersufer. Es läuft dennoch zügig denn man hilft sich gegenseitig beim Einstieg. Die „Dickschiffe“ brauchen natürlich mehr Platz – aber auch das wird mühelos gehandelt.

Leider hat das Wetter viele davon abgehalten an der diesjährigen Glühweintour teilzunehmen. Von verschiedenen Kanuten habe ich erfahren, dass es wieder eine gelungene Veranstaltung war. Hoffen wir, dass im nächsten Jahr besseres Wetter ist und somit wieder viele Kanuten den Weg zur Niers finden.

Udo Stumm